

## ASUME NUEVO ADMINISTRADOR DE TIKAL

*El Ingeniero Forestal Carlos Emilio Matus del Valle, asumió como nuevo administrador del Parque Nacional Tikal.*

El Ingeniero Matus del Valle, es egresado del Centro Universitario de Petén, de la Universidad de San Carlos de Guatemala y actualmente cursa una maestría en Administración de Tierras para el Desarrollo Sostenible. en la misma casa de estudios.

Se ha desempeñado en varios cargos públicos como la Comisión Nacional del Medio Ambiente -CONAMA-, asesor en el Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales y el Registro de Información Catastral -RIC-, donde ha adquirido experiencia en el campo de la conservación.

Al momento de tomar posesión del cargo, indicó que llega con el propósito de mejorar la administración de Tikal y conservar y proteger el Patrimonio Cultural y Natural del parque, así como realizar una buena gestión administrativa con al apoyo del personal. Emilio Matus llega en sustitución del Profesor de Enseñanza Media, Armando Guillén Moro quién dejó el cargo la semana pasada.

Guillén Moro, tomó el cargo de administrador de Tikal en octubre del 2008 y hasta la fecha se desempeñó como tal. Durante su gestión se realizaron cambios significativos en la gestión administrativa de Tikal.

Para más información: Fredy W. Soza Mendoza, Relaciones Públicas del Parque Nacional Tikal.

Correo electrónico: [fredysoza@mcd.gob.gt](mailto:fredysoza@mcd.gob.gt) Telefax: 7861-0255 / [www.noticiasdelparquetikal.blogspot.com](http://www.noticiasdelparquetikal.blogspot.com)